



Workshop

Plus-HEXAGON

Caller **Tomáš "Doug" Machalík**

Datum 15. April 2018

Programm

12:00 - 15:00 **Workshop**

15:00 - 15:30 Kaffeepause

15:30 - 18:00 **Workshop**

Der Workshop richtet sich an erfahrene PLUS-Tänzer, die das PLUS-Tanzen gern einmal aus einer anderen herausfordernden Perspektive erleben wollen, aus der Perspektive der HEXAGON-Formation. Wir starten dazu mit einer kurzen Einführung in die Grundregeln des Real-HEXAGON-Tanzens, um es anschließend intensiv zu tanzen und uns auch an komplexere PLUS-Calls heranzuwagen.

Ort Uferstraße 20a, 09111 Chemnitz

Unkostenbeitrag 11 €

Anmeldung und Kontakt

Eine Teilnahme ist aus Platzgründen nur nach vorheriger Anmeldung per E-Mail möglich. Anmeldeschluss ist der 31. März 2018.

E-Mail: veit.leonhardt.sdc@gmx.de

Mobil: 0176 / 232 70 857





Workshop

Plus-HEXAGON

Caller **Tomáš "Doug" Machalík**

Date April 15th 2018

Event schedule

12 noon - 3.00 pm **Workshop**

3.00 pm - 3.30 pm Coffee Break

3.30 pm - 6.00 pm **Workshop**

The workshop is aimed at experienced PLUS dancers that would like to try something new and different with PLUS - dancing in HEXAGON formation. We will start with a short introduction to the principles of dancing Real HEXAGON before we will proceed with dancing it intensively and dare more complex PLUS calls.

Address Uferstraße 20a, 09111 Chemnitz

Admission 11 €

Registration and Contact

As attendance is limited due to space, prior registration by e-mail is required. Registration deadline is March 31, 2018.

E-Mail: veit.leonhardt.sdc@gmx.de

Phone: +49 176 / 232 70 857

